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Abstract (en)
The device has a base plate (1), and a pressure plate (5) with a feed-through opening (18) for passing cables or tubes. A fire protection plate (3) is
made of a material e.g. plastic, which expands during heating, and is arranged parallel to and between the base and pressure plates. A spiral spring
(6) is provided for pressurization of the fire protection plate in case of fire. The spring is arranged so that the exerted pressure acts perpendicular to
the plates. A sealing plate (4) is arranged between the base and pressure plates. The protection plate is provided as a sound protection unit.

Abstract (de)
Die Kabeldurchführungsvorrichtung mit integriertem Brandschutz weist eine Grundplatte (1), eine Rückplatte (5) und eine dazwischenliegende
Brandschutzplatte (3) auf. Die Brandschutzplatte besteht aus einem sich bei Hitze aufschäumendem Material, welches die in der Vorrichtung
befindlichen Kabeldurchführungen verschliesst. Mit einem Mittel zur Druckbcaufschlagung der Brandschutzplatte, welches bevorzugt als
Federelement ausgestaltet ist, wird auf die Brandschutzplatte oder auf das ganze Plattensystem ein gewisser Druck ausgeübt, um aufschäumendes
Material schneller durch die vorhandenen Öffnungen zu zwingen. In einer bevorzugten Ausführungsform befindet sich eine Abdichtungsplatte
(4) und eine weitere Brandschutzplatte zwischen Grund- und Rückplatte (5), wobei die Durchführungen in der Abdichtungsplatte vorzugsweise
wiederverschliessbar sind. Die Kabeldurchführungsvorrichtung hat vorzugsweise auch eine schallisolierende Wirkung.
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